

Offre d'emploi : Chef-animateur.trice de camp de jour



2024

ÉQUIPE CAMP DE JOUR

Viens travailler avec nous, l'emploi d'été parfait t'attends!

Come and work with us, your perfect summer job awaits !

TEAM DAY CAMP



Un emploi en camp de jour t'intéresse, et tu aimerais acquérir plus de responsabilités au travail? Le poste idéal t'attend!

Joins-toi à notre équipe dynamique pour un été de plaisir inoubliable, où tu pourras encadrer une équipe d'animateurs-trices et soutenir la coordonnatrice du camp de jour dans la planification des activités!

Aucun préalable requis 😊

Cet été, tu veux :

- Soutenir la coordonnatrice du camp de jour dans ses tâches (planification des activités selon les thématiques, inventaire de matériel, encadrement des animateurs-trices, etc.);
- Animer et encadrer un groupe d'enfants tout en assurant sa sécurité;
- Être un leader positif et un modèle pour les jeunes;
- Développer tes habiletés en animation;
- Développer diverses qualités et habiletés professionnelles;
- Faire vivre un été inoubliable aux enfants.

On cherche quelqu'un qui :

- A 16 ans ou plus;
- A le sens des responsabilités;
- Est dynamique et a du leadership;
- Est bilingue (anglais et français);
- Aime travailler avec les enfants !

On t'offre :

- Un salaire compétitif à partir de **19,31 \$ / heure;**
- Une formation préliminaire de plusieurs jours payée, pour rencontrer tes collègues et préparer ton été;
- Une certification DAFA;
- 35h à 40h par semaine, avec un horaire variable entre 7h30 et 17h30, du lundi au vendredi;
- Un uniforme personnalisé;
- Un environnement de travail enchanteur, au magnifique parc Goyette-Hill, tout l'été!

Postule dès maintenant, en remplissant [notre formulaire](#) ! **Aucun cv requis.**

Au plaisir de travailler avec toi cet été !

Job offer: Head day camp counselor



2024

ÉQUIPE CAMP DE JOUR

Viens travailler avec nous, l'emploi d'été parfait t'attends!

Come and work with us, your perfect summer job awaits !

TEAM DAY CAMP



You are interested in a day camp summer job and would like to acquire more responsibilities at work? The perfect job is waiting for you!

Join our dynamic team for an unforgettable fun-filled summer, where you'll supervise a team of counselors and support the day camp coordinator in planning activities!

No prerequisite required 😊

This summer you want to:

- Support the day camp coordinator in her tasks (planning activities according to themes, inventory of materials, supervision of counselors, etc.);
- Lead and supervise a group of children while ensuring their safety;
- Be a positive leader and a role model for the children;
- Develop your animation skills;
- Develop various professional qualities and skills;
- Provide an unforgettable summer for the children.

We are looking for someone who:

- Is 16 years or older;
- Has a sense of responsibility;
- Is dynamic and has leadership skills;
- Is bilingual (English and French);
- Enjoys working with children!

We're offering:

- A competitive salary starting at **19,31 \$ / hour**;
- A preliminary training of several days paid, to meet your colleagues and prepare your summer;
- DAFA certification;
- 35 to 40 hours per week, with a variable schedule between 7:30 a.m. and 5:30 p.m., Monday to Friday;
- A personalized uniform;
- An enchanting work environment, in the beautiful Goyette-Hill Park, all summer long!

Apply now, by filling out **our form**! **No resume required.**

We look forward to working with you this summer!